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 Homenagem aconteceu, no último dia 31 
de março, na Câmara Municipal de São Gonçalo 
do Amarante.

 A senadora Zenaide 
Maia (PSD – RN) foi escolhi-
da pela bancada feminina e 
designada pelo presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco, a 
nova Procuradora da Mulher 
no Senado. O mandato tem 
duração de dois  anos e 
Zenaide pretende incluir as 
mulheres em todos os debates 
importantes do Senado, sem 
descuidar do enfoque do 
combate  à  violência  de 
g ê n e r o :  “ Te m o s  m u i t o 
trabalho pela frente: a pauta da 
violência contra a mulher, que 
é uma chaga em nossa socie-
dade e nos últimos anos vimos 
o desmonte do orçamento da 
proteção à mulher; temos que 

ZENAIDE MAIA É A NOVA PROCURADORA
ESPECIAL DA MULHER NO SENADO

aumentar a participação 
feminina nos espaços de 
poder; e, também, temos 
desafios no legislativo, como 
aprovar a igualdade salarial 
entre homens e mulheres, 
incluir a mulher no debate da 
reforma tributária e em todas 
as discussões que são impor-
tantes  em nosso país!”, 
elencou a parlamentar.
 Na manhã desta terça 
(04), Zenaide visitou as 
instalações da Procuradoria 
Especial da Mulher do Senado 
(ProMul) e conheceu a equipe 
de trabalho, formada majori-
tariamente por mulheres. A 
ProMul foi criada em 2013, 
pelo então presidente do 

Senado, Renan Calheiros 
(PMDB-AL), para zelar pela 
defesa dos direitos da mulher; 
encaminhar  aos  ó rgãos 
competentes as denúncias de 
violência e discriminação 
contra a mulher; acompanhar 
a execução de programas e 
campanhas  do  governo 
federal que visem à promoção 
da igualdade de gênero; 
cooperar com organismos 
nacionais e internacionais 
voltados à implementação de 
políticas para as mulheres; 
promover audiências públicas 
e auxiliar as Comissões do 
Senado Federal na discussão 
de proposições que tratem dos 
direitos das mulheres.

 O Rio Grande do Norte é o primeiro estado a receber equipamentos no Pronasci 
II, anunciou o ministro da Justiça e Segurança Pública, Flávio Dino. Os equipamentos 
serão destinados ao Batalhão de Polícia de Choque, à inteligência, patrulhamento 
ostensivo, Delegacia Especializada no Atendimento à Mulher (DEAM), Patrulha Maria 
da Penha e Divisão Especializada em Investigação e Combate ao Crime Organizado 
(DEICOR). 

Governo Federal investe na Segurança do RN
com recursos, veículos e equipamentos
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 L u c a s 
C a m i l o ,  a t u a l 
jogador do Grêmio 
de Porto Alegre-
RS, foi chamado 
para jogar o Sul-
Americano sub-17 
n o  E q u a d o r.  O  
jogador é natural  
da cidade de São 
G o n ç a l o  d o 
Amarante, região 
metropolitana de 
Natal.                 
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Atleta de São Gonçalo é
convocado para Seleção Brasileira

Ator Gleydson Almeida recebe
a comenda Costa Filho de Teatro

Secretário Jaime Calado esteve em Brasília 
tratando de linhas de transmissão de 
energia e abertura de mercado para 

comercialização do camarão Vannamei. 
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Deputada Terezinha Maia visita antigo 
prédio da Deam de Caicó e oficializa 
requerimento para recuperação das 

instalações. 
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Jornalista e escritor Edson Soares lança seu 
quarto romance: «NÃO ESPERE NADA DO 

AMANHÃ".
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 O  G o v e r n o  d o  R N 
recebeu no último dia 31 de 
março, 20 veículos, 220 fuzis, 
p is tolas ,  armas não le ta is , 
munições, coletes e capacetes 
balísticos e 9 drones (sendo seis 
para a Polícia Militar e três para a 
Polícia Civil) e recursos extraordi-
nários para custeio. Os equipa-
mentos e recursos foram repassa-
dos pelo Governo Federal e 
i n t e g r a m  t a m b é m  o  n o v o 
Programa Nacional de Segurança 
Pública com Cidadania (Pronasci 
II) que visa o fortalecimento da 
Segurança Pública. O Rio Grande 
do Norte é o primeiro estado a 
receber equipamentos no Pronasci 
II, anunciou o ministro da Justiça e 
Segurança Pública, Flávio Dino. 
Os equipamentos serão destina-
dos ao Batalhão de Polícia de 
Choque, à inteligência, patrulha-
mento ostensivo, Delegacia 
Especializada no Atendimento à 
Mulher (DEAM), Patrulha Maria 
da Penha e Divisão Especializada 
em Investigação e Combate ao 
Crime Organizado (DEICOR). 
 "Avançamos com as 
medidas e parceria do Governo 
Federal com o Governo do 
Estado. Temos o declínio dos 
indicadores de violência e quero 

 O  B o s q u e  d a s 
Mangueiras, localizado no 
bairro de Lagoa Nova, zona sul 
de Natal, foi reaberto neste fim 
de semana. A senadora Zenaide 
Maia aproveitou a manhã deste 
domingo (02) para fazer uma 
caminhada e conferir in loco a 
requalificação do equipamento 
público, que recebeu R$ 1 
milhão provenientes da emenda 
parlamentar de sua autoria.
 A emenda parlamentar 
de nº 20163784001 foi empe-
nhada no dia 06 de maio de 2016, 
quando Zenaide Maia era 
deputada federal, favorecendo a 
Prefeitura de Natal, tendo como 
unidade gestora a Superinten-
dência do Desenvolvimento do 
Nordeste – SUDENE.
 A  r e q u a l i fi c a ç ã o 
arquitetônica e urbanística do 
Bosque das Mangueiras, além de 
proporcionar um espaço de lazer 
para a população, contará com 
uma feirinha de pequenos 
p rodu tores  de  hor t i f ru t i s 
orgânicos das comunidades de 
Gramorezinho e Planal to, 
fomentando a  agr icul tura 
urbana.

Com emenda de Zenaide, novo Bosque das
Mangueiras está restaurado e aberto ao público

 P a r a  a  e n f e r m e i r a 
Rayonara Santos, que visitou o 
Parque neste domingo pela 
manhã, é mais um espaço para o 
lazer na capital. “Eu adorei! 
Natal realmente precisava de 
mais espaços verdes, abertos, 
voltados para família, públicos, 
de graça para a população ter 
mais acesso. Amei o ambiente de 
lazer com as crianças. Eu e meu 
marido moramos por muitos 
anos em Ribeirão Preto (SP) e lá 
é comum ter vários parques. E 
quando voltei para Natal senti 
falta desses espaços abertos, 
livres, voltados para natureza, 
onde as pessoas possam fazer 
uma atividade física, se encon-
trar. Fiquei muito feliz em vir 
aqui hoje e encontrar esse 
espaço. Mais um”, declarou.
 A senadora Zenaide 
Maia gostou do que viu, tendo 
sua emenda parlamentar bem 
aproveitada. “Estou muito feliz 
com a requalificação do Bosque 
das Mangueiras. Foi feito um 
trabalho maravilhoso e que vai 
beneficiar toda a população que 
mora próximo. Esse espaço 
público, além de lazer, permite a 

oportunidade de cuidar da saúde, 
através de caminhadas, da 

f e i r i n h a  d e  p r o d u t o s 
agroecológicos. E o melhor, em 

uma área bem central de Natal”, 
comemora.

O bosque foi reaberto depois da requalificação arquitetônica

Governo Federal libera recursos, veículos
e equipamentos para a segurança do RN

fazer  uma homenagem aos 
policiais estaduais e federais, aos 
pa r l amenta res ,  p re fe i tos  e 
prefeitas por compreenderam que 
a união era o melhor para recom-
por o Estado brasileiro", afirmou o 
ministro Flávio Dino. 
 O ministro acrescentou: 
"Trago o apoio do presidente, a 
liberação de R$ 35 milhões, 
equipamentos e veículos de 
múltiplo uso, apoio à execução da 
Lei Maria da Penha. O apoio 
federal também assegura o avanço 
das obras em curso na segurança 
pública e a integralidade dos R$ 
100 milhões, já anunciados, até o 
final do ano. Confiamos na 
consolidação do quadro de 
controle que foi alcançado".  
As ações de combate à violência 
continuam – assegurou Dino -, 
inclusive com a presença da Força 
Nacional. "Não temos data para 
concluir os trabalhos. As medidas 
seguem em execução. Serão feitas 
avaliações mensais e até que o 
Governo do Estado considere 
necessária." 
 A governadora Fátima 
Bezerra agradeceu o apoio firme 
do Governo Federal ao RN diante 
de momento tão desafiador. "Logo 
que solicitamos, as forças de 

segurança nacional se somaram ao 
sistema estadual de segurança e 
deram demonstração de compro-
misso, responsabilidade e amor ao 
povo do RN, sob a liderança firme 
e assertiva das nossas autoridades. 
Hoje temos a paz social voltando 
ao RN. O trabalho continua e a 
presença do ministro Flávio Dino 
aqui novamente demonstra o 
c o m p r o m i s s o  d o  G o v e r n o 
Federal". 
 Fátima também enfatizou 
o lançamento da nova fase do 
Pronasci e o fato de o RN ser o 
primeiro Estado a receber veículos 
do programa. "O Pronasci volta 
para combater desigualdades 
sociais. E, destaco, a decisão do 
programa vir com foco na defesa 
da mulher e combate ao feminicí-
dio. Em nome do RN externo 
imensa gratidão pelo apoio, 
colaboração e solidariedade que o 
ministro Flávio Dino traz ao nosso 
Estado em nome do Presidente 
Lula.»
 A governadora Fátima 
Bezerra e o ministro da Justiça 
Flávio Dino assinaram decreto de 
emergência em segurança pública 
no RN. A medida é necessária para 
o repasse dos recursos extraordiná-
rios ao Estado.
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 Durante a campanha de 
combate ao feminicídio, a 
deputada estadual Terezinha 
Maia (PL), em agenda pela 
região Seridó do Rio Grande do 
Norte, realizou uma visita à 
Delegacia Especializada no 
Atendimento à Mulher (DEAM) 
de Caicó. Atualmente a unidade 
funciona, de forma improvisada, 
na sede da Central do Cidadão da 
cidade. A parlamentar foi até a 
antiga delegacia, destruída há 
seis anos por um incêndio 
criminoso. 
 Terezinha entrou com 
um requerimento na Assembleia 
Leg i s la t iva  so l i c i t ando  a 
recuperação e reforma do prédio 

Deputada estadual Terezinha
Maia visita DEAM de Caicó

onde funcionava a DEAM. "Vou 
dialogar com o Governo do 
Estado para  reconst rui r  e 
transferir a DP da Mulher para 
um prédio próprio. Há seis anos, 
d e s d e  a  d e s t r u i ç ã o ,  e s t á 
funcionando sem estrutura 
adequada para oferecer o mínimo 
de acolhimento e segurança às 
vítimas”, destacou.
 Durante  a  v is i ta ,  a 
deputada ouviu as solicitações da 
delegada Luana Vidal; do agente 
da Polícia Civil ,  Emerson 
Lourenço; além da vereadora 
Rosângela Maria;  dos ex-
vereadores Zé Maria e Rubão 
Germano; e do suplente de 
vereador, Luiz da Samanaú.

 O  s e c r e t á r i o  d e 
Desenvolvimento Econômico 
do Rio Grande do Norte, Jaime 
Calado, esteve no Ministério da 
Pesca e Aquicultura, no último 
dia 30 de março, para apresentar 
documento solicitado pelo 
ministro André de Paula, na 
audiência com a presença da 
governadora Fátima Bezerra, 
sobre o projeto do Complexo 
Internacional da Economia do 
Mar, um grande empreendimen-
to que muda toda a pesca do 
Brasil e tem o Rio Grande do 
Norte como centro dessa nova 
proposta.
 Com a participação da 
senadora Zenaide Maia, foi 
r e q u i s i t a d o  o  a p o i o  d o 
Ministério no processo de 
credenciamento do camarão do 
tipo Vannamei, produzido no 
RN, para que essa espécie entre 
na lista de produtos da pauta de 
importação da China e União 
Europeia.

Em Brasília, Jaime Calado participou de
audiências com ministro da Pesca e direção da Aneel

 P r e s e n t e  t a m b é m 
Gabriel Causavara, responsável 
por coordenar a elaboração do 
projeto do complexo pesqueiro 
apresentado na audiência, além 
de Sérgio Pinho, um dos maiores 
especialistas do Brasil em pesca 
e aquicultura e representando a 
Assoc iação  Bras i l e i r a  de 
Criadores de Camarão – ABCC.
 “Toda a equipe técnica 
do ministério foi muito receptiva 
e a reunião muito produtiva. O 
ministro André de Paula, que é do 
nosso partido PSD, se compro-
meteu em ir brevemente ao Rio 
Grande do Norte para tratar 
destes assuntos, da pesca do 
atum e outras questões”, afirmou 
o secretário.
 Ainda  em Bras í l ia , 
Jaime Calado teve audiência na 
Agência Nacional de Energia 
Elétrica – Aneel com o diretor 
Hélvio Neves Guerra. “Tivemos 
uma conversa muito amistosa. 
Na ocasião, ele sinalizou que até 

o meio deste ano vai resolver o 
problema das linhas de transmis-
são, que nos preocupa muito, 
abrindo mais espaço para 
interligação com novos parques 
eólicos e usinas de energia solar 
no estado. Uma das três solicita-
ções encaminhadas em audiên-

cia anterior com a governadora 
Fátima Bezerra e o ministro de 
Minas e Energia, Alexandre 
Silveira, foi que a Aneel fizesse 
uma seleção priorizando os 
projetos que possam ser executa-
dos com mais brevidade.
 “Hélvio, nos deu essa 

garantia da seleção que é o 
mesmo pleito de outros estados 
do Nordeste  como Ceará , 
Paraíba e Pernambuco. Para nós 
é uma notícia espetacular porque 
vai atender os projetos que 
estavam temerosos de não 
iniciar”, enfatizou Jaime.
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Rafael Melo - Comunicador 

São Gonçalo em Foco

 O  a r t i s t a ,  p r o d u t o r 
cultural, diretor de teatro e 
atualmente advogado, Gleydson 
Almeida, foi um dos homenagea-
dos na noite da sexta-feira,31 de 
março, no plenário da Câmara 
Municipal de São Gonçalo do 
Amarante.
 Com uma vasta experiên-
cia artístico-cultural em São 
Gonçalo e no estado do Rio 
Grande do Norte, Gleydson 
Almeida recebeu mais uma 
premiação em reconhecimento às 
suas apresentações, produções 
culturais, espetáculos de teatro, 
incentivo e formação de novos 
artistas locais.
 Durante 14 anos, esteve 
como diretor do Teatro Municipal 
Prefeito Poti Cavalcanti, lugar 
onde sempre abriu não só as 

Gleydson Almeida é homenageado na Câmara de 
São Gonçalo com a Comenda Costa Filho de Teatro

portas, mas as cortinas do palco 
daquele templo das artes para 
artistas em formação, e também de 
renome nacional. Como gestor do 
teatro, lutou incansavelmente pela 
revitalização daquele espaço, e por 
fim, conseguiu articular com a 
senadora Zenaide Maia a destina-
ção de recursos para a reforma do 
Teatro, no valor de 500 mil reais. 
Entre uma apresentação e outra, 
Gleydson conseguiu se graduar em 
Gestão Pública pela UnP, e depois 
conseguiu se formar em Direito, 
fez o exame da ordem, e hoje é 
advogado habilitado nas ciências 
jurídicas, com OAB e ainda 
fazendo parte de importantes 
comissões no campo do jurídico. 
Nossos parabéns ao grande artista, 
produtor, gestor e advogado, 
Gleydson Almeida.

Pe. Rodolfo Siqueira

Reexões da Fé  Sabe qual é a melhor definição de esperança? Esperar 
com fé! Esperar que os sonhos se realizem, apesar dos 
contratempos, esperar com paciência, mas não esperar parado!
 A esperança é o que nos faz, em meio a tempestade, abrir o 
nosso guarda-chuva colorido! A esperança é ver apenas 
pequenos pontos de luz na escuridão, mas deixar-se iluminar por 
completo. A esperança é ter forças para tentar outra vez, mesmo 
quando o mundo lhe diz para desistir.
 Ter esperança é ter a coragem de criar expectativas 
positivas. É pensar que sempre haverá uma saída, é saber que 
não há mal que dure para sempre. Quem tem esperança, sabe que 
a qualquer momento coisas boas podem acontecer. E o 
impossível se torna possível, porque somente no coração em que 
há esperança acontecem milagres.
 Manter a esperança viva é a maior prova de força que uma 
pessoa pode dar a si mesmo. Com minha bênção sacerdotal.

 A Assembleia Legislativa do RN realizou na 
noite de quinta-feira (5 de abril) uma Sessão Solene em 
Homenagem ao Dia do Jornalista. Um dos homenagea-
dos foi Ledson França, ex-apresentador e repórter da TV 
Ponta Negra, ex-secretário municipal de Comunicação 
da cidade de São Gonçalo do Amarante, e atual assessor 
da senadora Zenaide Maia.
 Ledson é bastante reconhecido no segmento 
jornalístico do estado do Rio Grande do Norte, e detém 
uma vasta experiência em assessoria, comunicação 
social/institucional e também na área de eventos. Com 
perfil criterioso, apurado, e bastante resolutivo quando 
se trata no cuidado da imagem pessoal e das instituições 
públicas.
 A deputada estadual Terezinha Maia escolheu 
muito bem, de forma assertiva, o seu homenageado, que 
arrancou aplausos durante a sessão solene prestigiada 
por vários profissionais da imprensa estadual e classe 
política. Parabéns a esse profissional gigante que muito 

Jornalista Ledson França é homenageado na 
Assembleia Legislativa do RN 
pela deputada Terezinha Maia

Geraldo Veríssimo destaca envio de R$ 7,8 milhões em emendas
da senadora Zenaide para São Gonçalo no ano de 2023

fez e faz pela comunicação em São Gonçalo e do RN, 
cumprindo o seu juramento quando graduou-se nesse 
ofício tão importante para nossa sociedade.

 A senadora Zenaide Maia (PSD) já destinou 
um total de R$ 7.800.000,00 (sete milhões e oitocen-
tos mil reais) em recursos para a cidade de São 
Gonçalo do Amarante que serão executados neste ano 
de 2023. O presidente da Câmara Municipal de São 
Gonçalo, Geraldo Veríssimo (MDB), destacou em 
plenário no dia 21 de março, que esses recursos serão 
aplicados. Para investimentos nas áreas de SAÚDE:  1 
milhão e 200 mil reais para o Hospital e Maternidade 
Belarmina Monte; ASSISTÊNCIA SOCIAL: 100 mil 
reais para Associação das Mulheres de Santo Antônio 
do Potengi; EDUCAÇÃO: 2,5 milhões de reais para 
construção de escola em Regomoleiro; ESPORTE: 
500 mil reais para recuperação da quadra de esportes 
de Regomoleiro; 2,5 milhões de reais para construção 
de um ginásio "padrão Fifa" no bairro Jardins; 1 
milhão de reais para recuperação e cobertura das 
quadras de esportes dos bairros Amarante e Guajirú.
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Macaíba em Ação
Flávia Urbano - Jornalista

 Nova quadra 

 Mais um espaço de lazer foi entregue pelo prefeito de 
Macaíba, Emídio Jr., totalmente reformado à população da zona rural 
macaibense. Trata-se da quadra poliesportiva da comunidade de Mata 
Verde, região do distrito de Cajazeiras. Foram realizadas drenagem, 
instalação de tela e alambrado, substituição de traves, tabelas, redes e 
cestas e iluminação de LED no entorno.

 Tomou posse, em março, o Conselho 
Municipal da Mulher. Representando a sociedade 
civil, são titulares do conselho, Lania Cristina; 
Francisca Aparecida; Walba Alves e Priscila 
Guerra. Representando o poder público municipal, 
são conselheiras Raquel Barbosa; Roberta 
Guilhermina; Edma Maia e Erika Emídio.

Conselho da Mulher

  O prefeito Emídio Jr assinou contrato de 
financiamento com o Banco do Brasil que 
possibilitará a instalação de iluminação led em todo 
o município de Macaíba. Por ser mais eficiente e 
duradoura, a nova iluminação também vai trazer 
mais economia ao município. O financiamento faz 
parte do Programa Eficiência Municipal – Mais 
Sustentável e a expectativa é que a economia feita 
com energia elétrica e manutenção torne o 
financiamento autossuficiente em cerca de três 
anos. 

 Está em andamento o Programa Corte de 
Terra 2023. Neste ano, mais de 1.300 agricultores 
macaibenses serão beneficiados, cada um com até 
quatro horas. Além disso, um filho do beneficiário 
pode ser contemplado com mais duas horas, 
estando residindo em áreas de assentamentos.se 
cadastraram para a utilização de cinco mil horas 
licitadas. 

 Corte de terra

Iluminação pública

 * CONCURSO - Até julho, serão convocados todos 
os aprovados dentro das vagas do edital do concurso 
público. A primeira fase de convocação está próxima 
de ser concluída, com chamamento de professores 
do ensino infantil, anos iniciais e finais do ensino 
fundamental, além de pedagogo, totalizando 228 
profissionais. Na segunda etapa, serão chamados os 
profissionais da saúde e, na terceira, profissionais da 
área administrativa e outras secretarias. Ao todo, 
serão novos 628 servidores. 
 
* SEMENTES - A Prefeitura iniciou a distribuição de 
sementes de milho e feijão do Programa Banco de 
Sementes, em parceria com a EMATER e Secretaria 
Estadual de Agricultura. No total, serão 1.200 sacos a 
serem entregues para os pequenos agricultores, 
sendo 600 sacos contendo 10 kg de feijão e outros 
600 sacos contendo 10 kg de milho. Na atual gestão, 
foram criados novos 17 bancos de sementes, 
totalizando 40 bancos. 

* SEGURANÇA - A Prefeitura de Macaíba vai garantir o valor de 
R$ 400 mil em complemento ao valor de R$ 1,5 milhão para a 
construção da nova sede do 11º Batalhão da Polícia Militar do 
município. O recurso maior no valor de R$ 1,1 milhão será 
destinado por emenda parlamentar. 

 No dia Mundial do Teatro, 27 de março, o povo de  Mossoró e 
principalmente os artistas tiveram a  grande alegria de receber a importante 
Reforma do seu Teatro Municipal. Mossoró agora tem o Teatro Dix-Huit 
Rosado reformado e entregue à população mossoroense. As Instalações do 
teatro municipal agora contam com infraestrutura de qualidade: Sistema de 
ar-condicionado, som, iluminação e acessibilidade.

Gleydson Almeida - ) (Ator e diretor teatral

Cultura Viva

Amaury Veríssimo Júnior, jornalista de formação e um dos
maiores empreendedores culturais do Rio Grande do Norte. 

 Natural de Recife/PE e 
radicado em Natal/RN desde 
1997, Amaury Junior, como assim 
é conhecido, conseguiu na sua 
trajetória de muitas conquistas, 
projetos culturais relevantes como 
Festival de Teatro Infantil de 
Natal, Domingo na Cidade, 
Projeto Seis e Meia, Palco Brasil, 
Samba Negra, Muitos Carnavais, 
dentre outros. 
 Fundador e  CEO da 
Idearte Produções, referência na 
criação de conteúdos artísticos no 
norte-nordeste, é também sócio da 
L i v r a r i a  N o b e l ,  Z a s T r a s 
Brinquedos Educativos e Kave 
Café e recentemente assumiu a 
gestão do Natal Comedy Club, 
primeiro clube de comédia do 
estado. 
 Amaury é também gestor 
público, tendo ocupado os cargos 

 É o quarto romance do escritor potiguar Edson Soares. 
Uma investigação policial com terror e suspense. 

 SINOPSE:
 Em dezembro de 2012, os moradores de uma cidade 
caribenha são sacudidos pelo assassinato de Pedro Maldonado, o 
mais famoso ator de teatro local, um artista polêmico, amado e 
odiado, homossexual assumido e de língua ferina. Meses antes de 
sua morte, ele havia publicado um livro de memórias onde contava 
os detalhes picantes de sua vida amorosa, envolvendo figuras da 
alta sociedade do lugar.

 TÍTULO: NÃO ESPERE NADA DO AMANHÃ.
 AUTOR: EDSON SOARES
 GÊNERO: ROMANCE POLICIAL.
 EDITORA: IDEARTE
 IMPRESSÃO: FÁBRICA DO LIVRO
 PÁGINAS: 796
 EDIÇÃO: CAPA DURA.

Não espere nada do Amanhã

Do artesanato e dos bordados 
em panos de pratos à empresá-

ria do ramo estético 

 Fernanda Varella, de 
Jardim de Piranhas, que já foi 
artesã, hoje empresária bem 
sucedida no ramo de estética e 
sobrancelha faz verdadeiras obras 
de arte. Tornou-se referência no 
mercado graças a sua habilidade 
com as mãos.

MOSSORÓ: TEATRO MUNICIPAL DIX-HUIT ROSADO 
REFORMADO E ENTREGUE AO POVO E AOS ARTISTAS; TERRA 

DE RESISTÊNCIA CULTURAL.

de presidente da Fundação José 
Augusto e diretor da Funcarte - 
Fundação Cultural Capitania das 
Artes.  Desde 2016 ocupa a 
presidência da APCA - Associação 
dos Produtores  Culturais  e 
Artísticos do Rio Grande do Norte.

Da cidade de Macaíba uma das
maiores referências do Teatro

Nacional, João Marcelino.

Viva o teatro Potiguar !
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Genilson Souto - (Jornalista – diretor do jornaldoestado.online)

Parnamirim Metropolitano

TAVEIRA
GOVERNADOR?

 O coronel não para, não 
para de pensar na sua família no 
poder.  Depois  da tentat iva 
frustrada de lançar a esposa 
candidata a deputada, (foi culpa 
da Operação Fura Fila), investiu 
as fichas no filho Taveira Jr. e 
c o n s e g u i u  ê x i t o ,  o b t e n d o 
votações consagradoras fora da 
sua cidade, como por exemplo, em 
Ceará-Mirim, onde obteve 2.590 
votos. O “homi” é forte mesmo. 
Agora, animado, já está focado na 
eleição municipal. Vai tentar 
novamente eleger o filho caçula 
vereador em São José depois da 
decepção em 2020; tem uma nora 
em Parnamirim e mais uns 3 ou 4 
assessores próximos que vão 
investir usando a máquina da 
prefeitura para o legislativo 
m u n i c i p a l .  Te m  g e n t e  j á 
apostando que em 2026, Taveira 
elegendo o sucessor e todo esse 
time, poderá compor uma chapa 
majoritária como vice ou até 
(pasmem) como governador. Teve 
u m  g a i a t o  n o  C e n t r o 
Administrativo que gritou pra 
mim: "Genilson, Taveira será 
governador, aguarde". Pois bem, 
vou aguar-dar, inclusive os 
d e s d o b r a - m e n t o s  d e 
investigações pelos órgãos de 
fiscalização federal.

VERGONHA, VERGONHA

 O governo da austeridade 
gasta milhões do erário público em 
vergonhosa mídia enganosa. Onde 
estão as obras de Parnamirim? 
Cadê a conclusão da lagoa de 
captação do campo do Mamão em 
Santa Teresa? E a vergonha lá do 
cemitério público São Sebastião?

CENA FINAL

 O  c i n e  t e a t r o  d a 
C o h a b i n a l  e s t á  c h e i o  d e 
infiltrações e com teto de gesso 
mofado já reprovado pelo Corpo 
d e  B o m b e i r o s  t a m a n h a 
irresponsabilidade do governo 
municipal que o deixa morrer 
lentamente. Cadê a sonorização e 
iluminação próprias? Quantas 
centenas de milhares de reais 
f o r a m  d e s p e r d i ç a d o s  c o m 
´camelôs infernizando o com Ércio 
e os pedestres, e o trânsito com a 
malha viária danosa irritando a 
todos. A porta principal do teatro 
está fechada com um cadeado de 
mil quilos. Dantesco!

JORNALISMO SÉRIO
 O jornalismo limpo é 
capaz de provocar melhorias 
visíveis na sociedade, iluminando 
o que muitos querem deixar às 
escuras, fiscalizando o poder 
p ú b l i c o ,  t r a z e n d o  a o 

locações de luzes e sons alugados? 
Mas as escolas estão desmoronan-
do, as praças abandonadas, o 
centro da cidade um caos com 
camelôs infernizando o comércio e 

os pedestres, e o trânsito com a 
malha viária danosa irritando a 
todos. A porta principal do teatro 
está fechada com um cadeado de 
mil quilos. Dantesco!

JAIME CALADO EM PARNAMIRIM

 O titular da Sedec está articulando um nome para apoiar em 2024 
na cidade "Trampolim da Vitória". Recentemente teve uma agenda política 
com o presidente do PDT, engenheiro Walter Fernandes, uma conversa 
repleta de troca de ideias e planos para o futuro de Parnamirim, futuro esse 
ameaçado pela atual gestão que deu às costas para a população e quer eleger 
o sucessor. O discurso é de união da oposição para derrotar esse atraso que 
estagnou o município.

conhecimento da população bons 
exemplos, provocando reflexões e 
diálogos. Esse é o nosso papel na 
imprensa do Rio Grande do Norte.

FISCALIZAÇÃO DO 
SANEAMENTO

 Quem está fiscalizando as 
o b r a s  d o  i n t e r m i n á v e l 
e s g o t a m e n t o  s a n i t á r i o  d e 
Parnamirim? Quanto já foi pago 
até agora aos envolvidos na 
execução das obras? Em 2023 qual 
o montante previsto? De onde 
estão vindo esses recursos? Qual o 
papel da Câmara dos Vereadores 
nesse processo? E a CAERN, o 
que tem a dizer? Uma auditoria 
seria bem-vinda para dar mais 
transparência ao projeto que não 
tem previsão de ser concluído.

MARCIANO JÚNIOR JÁ 
PONTUA

 Pesquisas já apontam 
números preciosos na caminhada 
do pré-candidato a prefeito 
Marciano Júnior. Ele segue 
f a z e n d o  a r t i c u l a ç õ e s  e 
semanalmente vai ampliando o 
seu grupo com pessoas honrosas 
da  c idade  “Trampol im da 
Vitória”. Mais detalhes na 
próxima edição.

Cefas César 

Extremoz em Destaque

 Uma construção onde foi sepultada uma 
inglesa chamada Emma. Conta a lenda do lugar, que 
o jovem Marcelo Barroca, filho do proprietário do 
engenho Verde Nasce, foi estudar na Inglaterra e 
casou-se com uma moça inglesa, vindo morar no 
engenho.
 Por complicações de doença ou de parto, 
Emma não resistiu e faleceu em 1881 (data da 
lápide). Naquele tempo, a Igreja Católica não 
permitiu o sepultamento no cemitério, uma vez que 
sua religião era Anglicana. Seu esposo mandou 
construir o túmulo no alto de uma colina – local onde 
o casal costumava passar as tardes, para ver o pôr de 
sol. Há relatos que o vulto deles já foram vistos, 
abraçados, caminhando pela colina. A lápide foi 
confeccionada em mármore de Carrara e as grades 
de ferro foram trazidas da Inglaterra. O túmulo 
encontra-se hoje, em péssimas condições, em estado 
de abandono, vamos torcer para que as autoridades 
interve-nham e façam um projeto de construção e 
preservação.
 Um mistério intriga os moradores de Ceará-
Mirim e arredores há muitos anos. Quem seria a 
mulher enterrada no túmulo no alto de uma encosta 
do engenho Verde Nasce, debruçado para a bela 

A terra do engenho Verde Nasce guarda uma das
maiores curiosidades do Vale: o “Túmulo de Emma”

paisagem do vale?
 O livro narra as lembran-ças da idosa Maria, 
através de um sonho de volta à infância no tradicional 
engenho de Verde Nasce. A primeira parte é ambientada no 
campo e a segunda se passa na Inglaterra vitoriana — 
quando são abordados Revolução Industrial, o segundo 
período da produção de açúcar no país, escravidão no 
Brasil, diversidade religiosa e a condição feminina nos 
séculos 19 e 20. Ana Cláudia Trigueiro, o livro O mistério 
do Verde Nasce. O romance aborda mistérios e memórias 
na paisagem do Vale de Ceará-Mirim.

        O Sarau Cultural  de 
Extremoz foi idealizado nos 
primeiros meses de 2017, a partir 
do criador Renan Benácio com 
Mykael Sales. “Tínhamos um 
desconforto em comum com a falta 
de espaços nos quais pudéssemos 
curtir uma boa música, e aproveitar 
um ambiente onde a questão 
cultural estivesse mais acessível”, 
disse Renan. Nessa conversa, 
fo ram definidas  ide ias  que 
permanecem como a “espinha 
dorsal” do evento até hoje, que são: 
a parte musical, com bandas sendo 
valorizadas tocando músicas 
autorais e apresentando clássicos 
dos anos 70, 80 e 90…; 
 O Sarau, propriamente 
dito, com poetas apresentando 
textos l ivres ,  enquanto são 
avaliados por uma mesa julgadora, 
a fim de serem premiado os três 
melhores; a Feirinha Cultural com 
artistas de diversas vertentes, 

mostrando e comercializando suas 
artes, além da troca de livros, onde 
arrecadamos doações de livros, 
para que esses possam serem 
trocados, ou simplesmente doados 
durante o evento.
 “Estamos caminhando 
para a nossa sétima edição, e 
c o n t a m o s  c o m  m a i s  u m 
colaborador na organização, nosso 
amigo Evandro Jin Batista. São 
sete edições de histórias, vitórias e 
com a sensação sempre, de dever 
cumprido”, enfatizou Benácio.

 Sarau Cultural de Extremoz
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100% Esporte

ESPORTE

 O Programa Estadual, 
criando em 2021, com financia-
mento de 5 milhões, incentiva as 
práticas esportivas formais e não 
formais, desportivas e parades-
portivas, em diversas modalida-
des, por meio de captação de 
recursos, pelos respectivos 
clubes e entidades, através dos 
contribuintes fiscais do ICMS.
Os projetos devem ter como base 
es t ru tu ra r,  desenvo lve r  e 
p rofiss iona l i za r  a  p rá t i ca 
esportiva entre crianças, adoles-
centes e adultos. O Próprio nome 
do programa faz a homenagem a 
um grande destaque na área da 
educação esportiva do Estado, 
que foi atleta em diversas 
modalidades, como: remo, vôlei, 
basquete e boxe, e além de 
árbitro, o saudoso Professor 
Sebastião Cunha (in memoria), 
natural de Caicó.  
 O Subsecretár io  de 
Esporte e Lazer (SEEC/SEL), 
Cezinha Nunes, entregou no 
último dia 24 de março os 
p r ime i ros  ce r t ificados  de 
enquadramento dos projetos 
referentes ao Programa de 
incentivo ao esporte e lazer. 
Foram apresentados no ano de 
2022, 60 projetos, sendo 32 
aprovados e aptos a receber os 
recursos.

Programa do Governo Estadual de Incentivo RN + Esporte e Lazer
Prof. Sebastião Cunha aprova projetos esportivos em São Gonçalo do Amarante 

 Em São Gonçalo do 
Amarante/RN, dois projetos 
foram aprovados pelo comitê 
gestor composto por cinco 
representantes da administração 
pública estadual e quatro das 
entidades e instituições esporti-
vas. A Associação Desportiva 
Bom Sucesso, da comunidade de 

Bela Vista, foi fundada em 25 de 
janeiro do ano de 1956, conheci-
da naquela época por Irajá. O 
clube é assíduo nas competições 
municipais de futebol adulto, 
onde atualmente está na série A e 
como destaque é bi-campeão 
(2009 e 2022) do torneio do 
trabalhador da Zona Rural. 

 O  a tua l  P res iden te 
Gerson Monteiro, um grande 
incentivador e desportista do 
município,  sempre buscou 
incentivar a prática dos jovens no 
futebol na comunidade e pensou 
em um novo projeto para abraçar 
a garotada. Foi então que, junto 
ao professor Nilson Santos, 
responsável técnico do projeto, 
apresentaram o projeto para as 
categorias de base para a 
associação com crianças e jovens 
de 9 a 18 anos de manifestação 
educacional, no contra turno 
escolar, com vigência de um ano 

e recursos aprovado no valor de 
R$ 179.833,60 destinados à 
compra de materiais esportivos e 
recursos humanos. 
 O outro projeto aprova-
do, também pelo técnico respon-
sável Nilson Santos,  no valor de 
R$ 76.505,20, foi da Liga 
Sãogonçalense de Futsal, que 
atua na organização de competi-
ções e com quadro de arbitra-
gem, com 11 anos de existência. 
O recurso será destinado à 
competição municipal adulto de 
futsal - série A e B, como as 
despesas de arbitragem, materia-
is para arbitragem e a premiação 
financeira das duas competições. 
 A equ ipe  da  Fo lha 
Metropolitana parabeniza os 
responsáveis por buscar apoio ao 
esporte são-gonçalense.

PROGRAMA DE 
INCENTIVO RN + 

ESPORTE E LAZER 2023

 O Decreto Estadual Nº 
32.422 fixa para o exercício 
financeiro de 2023 o valor de R$ 
5 milhões para serem utilizados 
em projetos inscritos e aprova-
dos. O edital encontra-se aberto 
para  entrega dos projetos 
esportivos e de lazer que queiram 
concorrer neste ano de 2023. 
Para mais informações, acesse o 
site da Subsecretaria de Esporte e 
L a z e r  d o  R N 
(www.sel.rn.gov.br) e clique na 
aba CELRN+. As inscrições 
encerram-se dia 28 de abril de 
2023. 

 O São-gonçalense 
Lucas Camilo, atualmente 
atleta do Grêmio de Porto 
Alegre/RS, foi convocado 
para mais uma competição 
com a seleção brasileira. 
Desta vez, foi chamado para 
jogar o Sul-Americano sub-
17 no Equador. A estreia da 
seleção aconteceu no último 
dia 30 de março com os 
donos da casa, onde buscou o 
empate por 2x2.  Já na 
segunda rodada contra o 
Chile abriu vantagem saindo 
com a vitória por 3x0. O 
Bras i l  a inda  venceu  a 
Colômbia por 3x1, pela 3ª 
rodada. Boa Sorte, a toda 
essa garotada!

Falando em FUTEBOL
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